

SECRETARIO DEL CONSEJO DE EDUCACION

En la sesion del 19 del corriente, el Consejo superior de Educacion de la Provincia nombró el señor D. Pedro Quiroga, Secretario de dicho Consejo y de la Direccion General de Escuelas.

En nuestro concepto este nombramiento ha sido muy acertado, pues el señor Quiroga ha contribuido en gran parte a la nueva y vigorosa organizacion del actual sistema de educacion que la Direccion General de Escuelas tiene por mision poner en práctica.

Varios jóvenes llenos de nobles ambiciones y distinguidos escritores eran los candidatos por los cuales todos los miembros del Consejo tenian fuertes compromisos, y uno de ellos hubo de ser nombrado por gran mayoría. Pero un dia el Director General de Escuelas, señor Sarmiento, propuso espontáneamente al señor Quiroga, encomiando sus calidades características y mostrando los servicios prestados por él á la causa de la Educacion. Resultado : — en la sesion siguiente, D. Pedro Quiroga fué nombrado secretario de la Direccion General de Escuelas por unanimidad de votos.

He aquí la nota con que le fué comunicado el nombramiento al señor Quiroga, y la contestacion de este.

Departamento General de Escuelas.

Buenos Aires, Noviembre 19 de 1875.

Señor D. Pedro Quiroga.

El Consejo de Educacion de la Provincia, en sesion de hoi, ha tenido á bien nombrar á Vd, su Secretario, en calidad de interino.

Para hácer esta eleccion ha tenido en cuenta los muchos servicios que V. ha prestado á la educacion.

Al poner esta resolucion en su conocimiento, me congratulo, y espero acepte V. el cargo que con tanta voluntad se le confia.

Con este motivo, ofrezco á V mi consideracion.

D. F. Sarmiento.

Buenos Aires, Noviembre 22 de 1873.

Señor Director General de Escuelas y Presidente del Consejo de Educacion, D. Domingo F. Sarmiento.

He tenido el honor de recibir hoy la nota de V. fecha 19 del corriente, en la cual se sirve comunicarme que el Consejo de Educacion ha tenido á bien nombrarme su Secretario, en calidad de interino.

Al aceptar agradecido tan honroso nombramiento, solo me resta lamentar que algunas ocupaciones en servicio de la Nacion que no puedo abandonar de improviso, me impiden dedicar desde luego todo mi tiempo al fiel desempeño del puesto de labor que se me designa, comprometiendo todas mis enerjias con el demasiado benévolo juicio que el Honorable Consejo que V. preside se ha formado de mis escasos servicios á la causa de la educacion, á la cual no soy mas que un simple, aunque sincero aficionado.

Quiera el Sr. Director General de Escuelas, manifestar mis mas espresivas gracias á los Sres. del Consejo, y aceptar las seguridades de mi distinguido aprecio y respeto.

Pedro Quiroga.
